

## Vecinos con movilidad reducida de Río Claro reciben ayudas técnicas para mejorar su calidad de vida

**Fundación Te Apoyamos entregó camas clínicas, una silla de ruedas y un colchón antiescaras a pacientes en situación de discapacidad.**

Como parte de su estrategia territorial 2025, que prioriza a las 48 comunas más vulnerables del país, la Fundación Te Apoyamos, creada por el empresario Andrónico Luksic, realizó la entrega de ayudas técnicas a diez vecinos de Río Claro que presentan movilidad reducida y otras condiciones de salud que afectan su autonomía.

La entrega incluyó nueve camas clínicas, una silla de ruedas y un colchón antiescaras, implementos fundamentales para mejorar la calidad de vida tanto de los beneficiarios como de sus cuidadores, quie-

nes muchas veces no pueden acceder a este tipo de apoyos debido a su alto costo.

Una de las beneficiarias fue Silvia Verdugo, de 95 años, quien recibió un catre clínico y un colchón antiescaras. Su hija y cuidadora, Andrea Salgado, valoró profundamente el aporte. «Quiero agradecer enormemente a la Fundación Te Apoyamos por esta ayuda para mi mamá. Estamos muy agradecidas por el gesto tan hermoso con quienes no tenemos los medios para acceder a una cama clínica, que sin duda es una gran mejora en nuestra calidad de



vida», expresó.

Las ayudas fueron gestionadas luego de una visita en terreno realizada por el equipo de la funda-

ción durante la primera semana de marzo, en coordinación con el área social de la Municipalidad de Río Claro. En la instancia se levantaron más de 30 posibles apoyos, principalmente en el ámbito de la salud.

El alcalde de Río Claro, Américo Guajardo, destacó la importancia de este tipo de colaboraciones. «Estamos muy agradecidos de que Fundación Te Apoyamos haya llegado a nuestra comuna. Somos un territorio de escasos recursos, donde muchas veces cuesta entregar ayuda de manera oportuna. A través de estas organizaciones, se puede ampliar la cobertura y dar soluciones rápidas a nuestra comunidad», dijo.

Por su parte, Macarena Van Dorsee, directora social de Fundación Te Apoyamos, señaló que «como fundación, nuestro compromiso es estar presentes en las comunas más vulnerables y apoyar a quienes enfrentan dificultades en áreas tan relevantes como la salud. Nos alegra haber llegado a Río Claro y haber sido un aporte para mejorar la calidad de vida de sus vecinos».

Desde septiembre de 2022, Fundación Te Apoyamos ha entregado más de 7.000 apoyos en todo Chile. De ellos, más de 500 se han entregado a beneficiarios de las 30 comunas de la Región del Maule, en áreas como salud, educación, deporte, cultura, emprendimiento y desarrollo social.

